

南通第一初等中学校のみなさんへ

南通市第一初等中学校のみなさん、こんにちは。

2024年3月に南通市第一初等中学校の作品を送っていただき、ありがとうございました。みなさんの作品を校内に展示し、生徒や保護者、地域の皆様にもみていただきました。水墨画やイラストや書など、中国らしい豊かな表現を味わうことができました。

そこで今回はわたしたち豊橋市立豊城中学校の生徒たちの作品を送らせていただきます。作品の中には、南通市第一初等中学校のみなさんの作品の中にあった龍の作品に影響されたもの、ファッションデザイナーになるのが夢である生徒が描いたドレスのデザイン画などがあります。理科の学習で描いたスケッチも送らせていただきます。全てみなさん見てもらいたい気持ちが溢れた作品となっています。

国も文化も違いますが、同じ中学生同士が作品交流をとおして、互いを理解する気持ちが高まることを期待します。そして、中国と日本の友好並びに、両国の生徒たちを取り巻く世界の平和を祈っています。今後も末永くよろしくお願ひいたします。

豊城中学校の生徒たちの思いを、ぜひ南通市第一中学校の生徒さんたちにも伝えていただけたら幸いです。

豊橋市立豊城中学校 国際交流担当 鯨 理つ子

